

Deuxième finale du Youngster Challenge de CHEVAL SUISSE à Chevenez

Des finales passionnantes et des Chevaux Suisses au top niveau.

Pour la deuxième fois, les finales pour les chevaux de 5 et 6 ans du Youngster Challenge de CHEVAL SUISSE ont eu lieu à Chevenez, samedi 20 octobre 2012. Les 35 meilleurs chevaux des deux épreuves de qualification de mercredi ont pu participer à la finale. Le mode de qualification était le même que l'année dernière; les 60 meilleurs chevaux (sur la base des points obtenus en 2012), d'origine suisse ou étrangère, pouvaient prendre le départ.

La soirée a commencé par l'attribution du «Prix CHEVAL SUISSE» pour des succès de haut niveau dans l'élevage. Cette année, ce prix est allé aux éleveurs Jacques et Michel Pellaux et à la jument qu'ils ont élevée GAZELLE DE LA BRASSERIE (vous en apprendrez plus en lisant le prochain bulletin).

Ensuite, devant un très nombreux public, cela a été au tour des 5 ans de se mesurer dans un parcours technique mais équitable. 17 paires ont bouclé le parcours initial sans faute, se qualifiant ainsi pour le barrage. C'était fascinant de voir comment ces jeunes chevaux et leurs cavaliers ont empoigné ce barrage, en choisissant les lignes les plus courtes pour obtenir la victoire. Que celle-ci soit finalement revenue au jeune cavalier Julien Hippenmeyer et à sa jument suisse ORIANE DES BAUMES (Landjuweel St. Hubert x First Class II) de l'élevage de Brigitte Jäggi-Stauffer a été fort appréciée. Ce cavalier a ainsi obtenu pas seulement les 2'500.- pour le vainqueur mais en plus le prix spécial attribué au propriétaire du meilleur Cheval Suisse. Nicole Krebs, montant l'étalon Holstein CARLUCCI III (Carrico x Ramirado) qui appartient à Fritz Krebs, s'est classée au deuxième rang. La troisième place est allée à la jument SF TIPSY DU TERRAL (Toulon x Quat'Sous) montée par Ferenc Saringer et dont le propriétaire est Gian-Battista Lutta. Le prix attribué à l'éleveur, membre de CHEVAL SUISSE, du meilleur cheval suisse, est un bon pour une saillie. Ce prix est allé à Pierre Saunier pour sa jument LUNA DU PERCHET (Lupicor x Count Ivor), qui était sans faute au barrage et s'est finalement classée 6ème.

Pour les 6 ans, la moitié des participants à la finale étaient des chevaux suisses. Le parcours ne semblait pas excessivement difficile, mais seulement 3 paires ont pu se qualifier pour le barrage. Céline Stauffer montant CYRANO DU CHÊNE (Cyrano de Bergerac x Denver), un hongre élevé par Hans Zimmermann, a bouclé son barrage sans faute et dans un temps rapide. Elle a dû cependant céder la victoire à Martina Meroni, encore plus rapide, qui montait SOLERO MS (Silvio I x Espri), un hongre d'origine hannovrienne. Au troisième rang, on trouvait Sabrina Blickenstorfer qui montait ATLANTICA III (Armitage x Lord), une jument indigène élevée par sa famille. Finalement 6 des 10 chevaux classés étaient d'origine suisse. Hans Zimmermann a été l'heureux vainqueur des prix pour le propriétaire et pour l'éleveur du meilleur cheval suisse. Ses juments d'élevage, qui ont fait leurs preuves en sport, ont déjà produits de nombreux très bons chevaux de sport.

Une fois de plus, on a tous été impressionné par les magnifiques installations de Dehlia et Edwin Oeuwray Smits, par la parfaite organisation et par l'accueil réservé aux cavaliers et chevaux. Un nombreux public a ainsi pu suivre deux finales de haut niveau, très intéressantes aussi bien sur le plan sportif que sur celui de l'élevage. La part importante de chevaux suisses qui se sont bien

classés confirme la voie choisie par CHEVAL SUISSE, soit celle d'accepter de se confronter à l'élevage étranger, montrant ainsi que nos chevaux peuvent être compétitifs. Le Comité de CHEVAL SUISSE n'était pas seulement heureux que de nombreux éleveurs et propriétaires aient fait le déplacement à Chevenez mais aussi du commentaire positif fait par le champion du monde Philippe Lejeune concernant ces épreuves. Cette deuxième finale du Youngster Challenge de CHEVAL SUISSE a été une véritable fête de l'élevage et du sport, qui s'est déroulée dans une ambiance des plus chaleureuses; comment pouvait-il en être autrement avec ces excellentes conditions, ce sport de haut niveau, ces chevaux talentueux, et ce public connaisseur, aussi bien suisse qu'international.